

COMMUNIQUE

Avec comme objectif annoncé d'améliorer et de renforcer le corps arbitral sur les compétitions, la CNA slalom a organisé, cette année encore, une session d'examen juge national et juge arbitre régional. Celle-ci se déroulait simultanément sur 4 sites différents au moment des finales N3.

La formation avait un programme bien chargé, mais la bonne humeur, la convivialité et le partage d'expériences ont fait de cette journée un moment bien agréable. Très enrichissant pour tous !

À l'issue de cette journée, 44 personnes ont passé l'examen juge national et/ou juge arbitre régional.

Résultats :

33 nouveaux juges nationaux
32 nouveaux juges arbitres régionaux

Pour les quelques personnes ajournées, ce n'est que partie remise. Leur simple présence prouve leur motivation.
Nous les encourageons à continuer.

Un record de participation, un bel effort de la part des régions et un nouveau dynamisme du corps arbitral nous incitent à poursuivre nos actions.

Merci à tous et au plaisir de vous retrouver au bord de l'eau.

Salutations sportives

La Commission Nationale Slalom